

Los Bomberos excarcelan a un hombre atrapado en su vehículo tras un accidente

16/04/2021



Un coche y una furgoneta han chocado en el cruce entre las calles Rosales y Torres Quevedo en un accidente a mediodía. El conductor del coche ha quedado atrapado en su asiento y ha tenido que ser excarcelado por los Bomberos para evitar que sufriera daños al salir pues había quedado atrapado, ha indicado el jefe de Bomberos, Amancio Guerrero. El conductor ha resultado herido de carácter leve.

Al lugar también ha acudido la Policía Local, que ha cortado las calles y controlado el tráfico mientras los Bomberos trabajaban, pues han tenido que tapar con

sepiolita el aceite vertido al suelo por el choque.



